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Notizia

CRONACA / Sindaci della Presila con Manno: 'Con lui risultati e
benefici importanti'

Un nutrito gruppo di sindaci apprezza le qualità umane e la managerialità del presidente del
Consorzio di Bonifica Grazioso Manno

Mercoledì 24 Settembre 2014 - 10:26

“Il territorio non aspetta, non può
aspet ta re  e  Graz ioso  Manno
Pres iden te  de l  Conso rz io  d i
Bonif ica Ionio Catanzarese  in
q u e s t i   a n n i   d i   p r e s i d e n z a
dell’Ente, ha sempre dimostrato
con  i   fa t t i ,  a t tenzione,  grandi
q u a l i t à   m a n a g e r i a l i   e
disponibilità. Mai – sottolineano -
abbiamo dovuto fare anticamera e
s e m p r e   a b b i a m o   t r o v a t o
risposte”. Cosi il Sindaco di Sorbo
San Basile Sergio Cosentino (in
f o t o ) ,   i n s i eme  a i   co l l egh i   d i
Magisano Antonio Lostumbo,

Fossato Serralta Raffaele Domenico, Albi Piccoli Giovanni, Zagarise Domenico Gallelli,
Sersale Salvatore Torchia e di Taverna Eugenio Canino lanciano, in modo convinto, in
occasione delle prossime elezioni consortili la volata a Grazioso Manno. Noi sindaci -
continuano – siamo quotidianamente impegnati ad affrontare e risolvere i problemi della
comunità ed in questi anni abbiamo enormemente apprezzato la sua energia positiva che
sa trasmettere all’ intera struttura amministrativa-tecnica consortile e questo unita
all’attenzione costante alle problematiche del territorio, molto spesso anche a quelle
sociali, fa emergere un profilo di indiscutibile valore nel contesto istituzionale provinciale.
Le buone pratiche – proseguono all’unisono i primi cittadini - che in perfetta sinergia
abbiamo messo in campo hanno fatto si di avere effetti positivi sulla gestione del territorio,
sulla mitigazione del rischio idrogeologico, sulla pulizia attenta e scrupolosa dei canali di
scolo. Le maestranze impegnate nei nostri comuni, anche sotto i l  suo personale
monitoraggio hanno dato prova di professionalità, spirito di abnegazione ed i risultati e
riscontri oggettivi, sono stati apprezzati da tutti i cittadini. Con la riforma dell’assetto
Istituzionale locale – commentano i sindaci – indubbiamente si tenderà a valorizzare ancor
di più l’autogoverno dei Consorzi di Bonifica, esaltandone la sussidiarietà a servizio delle
esigenze del territorio e del bene comune. Per questo noi, i cittadini, le imprese agricole ed
agroalimentari, il tessuto economico complessivo, continuiamo ad avere bisogno di un
punto di riferimento solido come il Presidente Manno. Ci rivolgiamo ai nostri colleghi dei 46
comuni che fanno parte del comprensorio consortile, affinchè, in uno spirito unitario che ha
contraddistinto in bene questa importante fase, si possa continuare a fare in modo di
garantire, attraverso il Consorzio, servizi, redditività ed efficienza.

Al Presidente Manno, o meglio al carissimo Grazioso, aldilà delle logiche manageriali, di
prospettiva e consortili, sentiamo il bisogno di manifestargli tutta la nostra gratitudine per la
sua disponibilità sempre manifestata, la cordialità e lo spirito di collaborazione fruttuoso e
continuo. Vogliamo dire a Grazioso, che l’atteggiamento di un uomo è una piccola cosa, ma
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che per noi è una grande differenza, avendo potuto constatare che il valore di una persona
si misura non tanto per quanto è in grado di ricevere, ma sicuramente per quando e come
riesce a dare. L’augurio che facciamo a noi stessi quindi, e che possa continuare ad
essere il nostro Presidente per le sue doti umane e manageriali, per il bene di tutti,
soprattutto per quello del nostro territorio, della provincia, della Calabria intera. Calabria che
in questo momento particolare ha forte bisogno di uomini integerrimi, disinteressati ed
innamorati del proprio territorio. Auguri presidente.
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foto d'archivio

“Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord condivide l’ordinanza con cui il

Comune di Capannori intima ai proprietari la manutenzione dei fossi

interpoderali di cui sono frontisti non solo perché è stata formulata nel

pieno rispetto della legislazione vigente, ma soprattutto perché risponde

a un’esigenza impellente per la sicurezza idraulica del territorio. Infatti,

solo con la sinergia tra Enti e la collaborazione e partecipazione attiva

dei cittadini si può affrontare con efficacia il tema complesso del rischio

idrogeologico di fronte agli impressionanti e frequenti eventi

meteorologici”.

Così l’Ente consortile, con una sua nota ufficiale.

“Il Consorzio di Bonifica – prosegue la nota del Consorzio – si occupa

della manutenzione dei corsi d’acqua più grandi, ben circoscritti dalla

Legge regionale 79 del 2012: che rappresentano la stragrande

maggioranza del reticolo idraulico di tutto il comprensorio, compreso

quello che ricade nel Capannorese, e per la loro manutenzione i

proprietari i proprietari degli immobili pagano il contributo. Rimane una

parte della rete che, sebbene residuale, non è certo meno importante: si

tratta dei fossi interpoderali (posti, cioè, tra una proprietà e l’altra), la cui

gestione spetta ai proprietari frontisti. Mantenere in piena funzionalità

queste fosse è fondamentale, perché spesso appare inutile provvedere

alla pulizia dei più copiosi rii se i piccoli affluenti risultano intasati. La via

scelta dal Comune di Capannori – appunto, l’ordinanza – è una strada

già adottata da numerosi sindaci del territorio. La sfida vera è semmai

essere certi che l’intimazione ai frontisti sia rispettata: in tal senso, il

Consorzio ribadisce di essere a disposizione per intervenire, su mandato

dell’amministrazioni comunali, a fronte di eventuali cittadini inadempienti,

sui quali poi i singoli Comuni potranno rivalersi economicamente”.

“Molti piccoli corsi d’acqua sono poi di competenza del Comune e i

cantonieri, operatori che sono sul territorio, possono prontamente ed

efficacemente intervenire – prosegue la nota dell’Ente consortile –

L’esperienza maturata dal Consorzio in questi anni dimostra proprio che

l’intervento anche piccolo ma costante e quotidiano sulle criticità che via

via si presentano, come fanno ad esempio gli operai del Consorzio, vale

tanto quanto la realizzazione di opere importanti e strategiche. Ben

venga, quindi, anche l’istituzione dei cantonieri di paese da parte
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dell’Amministrazione comunale che, a quanto apprendiamo, saranno

impiegati nella manutenzione delle fosse attigue alla viabilità comunale e

degli ex canali irrigui che hanno perso questa loro antica funzione (la

competenza di questa parte di reticolo è appunto del Comune), nonché

ad intervenire laddove i proprietari frontisti non lo facciano (rivalendosi

poi, naturalmente, sui cittadini inadempienti)”.

Fonte: Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord
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Angri - Il consorzio di bonifica va
pagato, sconfitta in Cassazione la
Feger spa

| Autore: Roberta Salzano

«Il consorzio di bonifica va pagato». È questo in sintesi il senso
della sentenza con la quale la sezione tributaria della Cassazione
ha condannato la Feger spa alla corresponsione, al consorzio di
bonifica, dei contributi relativi al 2002 per un importo di 11mila euro
e al pagamento delle spese giudiziarie, quantificate in 1.600 euro.
La suprema corte ha così confermato il giudizio espresso dalla
commissione tributaria di Salerno, ritenendo legittima la procedura
di riscossione dei contributi e sufficiente l'inserimento degli immobili
nel perimetro del comprensorio, per sottoporre il proprietario al
pagamento della tassa consortile.

La corte ha sostenuto inoltre che il consorzio è esonerato dall'onere
di dover fornire la prova del beneficio erogato. Ma non è tutto. In
appello l'ente consortile, attraverso una relazione tecnica, ha
dimostrato che gli immobili di proprietà della Feger ricadono nella
zona del comprensorio soggetta agli interventi di bonifica, essendo
l'azienda sprovvista di una rete naturale per lo scolo delle
acque. Parzialmente accolto invece il ricorso presentato in
commissione tributaria provinciale dalla Feger contro la Soget spa,
per il mancato versamento della Tarsu dal 2006 al 2011, per un
importo di 1,9 milioni di euro. La dodicesima sezione della
commissione tributaria ha rideterminato in 14.822 metri quadri la
superficie tassabile, escludendo dal pagamento del tributo gli spazi
occupati dagli impianti tecnologici. Accolta, infine, la richiesta di
sospensiva per la ditta Sapori del Sole di proprietà della Feger spa,
condannata dalla società pescarese al pagamento di 1 milione di
euro. 

Fonte: Il Mattino di Salerno
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Meteo Angri

Previsione T min T max Vento

Mercoledì 24 16 22 S 13 km/h

Giovedì 25 19 22 S 10 km/h

Venerdì 26 17 25 NE 17 km/h

Sabato 27 14 25 NNE 19 km/h

Domenica 28 14 26 NE 13 km/h
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ECONOMIA Più lavoro per gli stagionali del Consorzio di Bonifica del
Sannio Alifano
Lo ha annunciato l'assessore all'agricoltura Daniela NugnesNugnes

Aumento delle giornate lavorative in vista per gli operai
stagionali del Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano. A
distanza di due anni dal taglio del 16% imposto dalla cura
dimagrante imposta dall'amministrazione del Presidente Prof.
Pietro Andrea Cappella per risanare le finanze dell’Ente
consortile, i 124 operai avventizi torneranno a lavorare per 151 e
101 giornate stagionali e, così, riconquisteranno gli originari
livelli occupazionali previsti dal vigente contratto collettivo
nazionale di categoria. L’annuncio è stato dato direttamente
dall'Assessore regionale all'Agricoltura della Campania, On.
Daniela Nugnes, che, ieri, affiancato dal Presidente Cappella e
dalla Delegata regionale in seno al Consorzio Dott.ssa Maria
Emerenziana Gianfrancesco, ha voluto incontrare tutti gli

acquaioli ed i pompisti in un'affollata aula consiliare dell'ente. Un faccia a faccia richiesto dalla stessa delegata
all'Agricoltura della giunta regionale e promosso dai vertici dell'Ente di viale della Libertà proprio per rassicurare gli
operai stagionali sul mantenimento degli impegni assunti a suo tempo tanto dalla Regione quanto dal Presidente
Cappella e dall'intera amministrazione consortile per riportare al massimo il numero delle giornate, ridotte nel 2012 a
130 per i 151nisti e a 85 per i 101nisti con tanto di parziale recupero lo scorso anno a 139 per i primi e a 91 per i secondi
in virtù dell'economie fatte dalla stessa amministrazione. Alla presenza anche del Vice Presidente Dott. Raffaele Di
Robbio, dei Deputati Sig. Pietro Sgueglia e Per.Agr. Filippo Farina, della Consigliera Sig.ra Maria Luisa Vessella, del
Direttore Generale Ing. Massimo Natalizio e dei rappresentati sindacali, Cappella ha ripercorso le tappe dell'azione
messa in campo dalla deputazione per ottenere il finanziamento da parte della Regione di alcune opere di
manutenzione straordinaria che consentiranno di impiegare i 124 operai per ulteriori giornate in quest'ultimo scorcio di
campagna irrigua, con un'attività si stimolo e di sollecitazione quotidiana portata avanti insieme alla delegata regionale
Gianfrancesco presso l'Assessore all'Agricoltura.

"Abbiamo chiesto sacrifici agli operai senza cancellare alcun posto di lavoro, - ha esordito Cappella al cospetto del
personale avventizio - perché era necessario raddrizzare la barca, ma subito ci siamo messi a lavorare per recuperare
una parte delle giornate lo scorso anno e per ripristinare il numero originario delle stesse, pari a 151 per alcuni e 101
per altri, per questo anno. Grazie all'impegno mio, della delegata Gianfrancesco e dell'intera Deputazione, sempre
sostenuti dal Consiglio dei delegati, siamo riusciti a presentare la perizia contenente gli interventi da realizzare da qui a
breve in amministrazione diretta con le economie derivanti da interventi nel campo dell’irrigazione, trovando sempre
massima disponibilità e capacità di ascolto e ricerca delle soluzioni nell'assessore regionale all'Agricoltura, On. Daniela
Nugnes. Nonostante quanto si vada dicendo in giro, tra false insinuazioni e facili accuse, noi abbiamo dato il massimo
per dare risposte certe ai lavoratori stagionali che ringrazio per l'impegno che hanno profuso anche quest'anno per
garantire il regolare svolgimento del sevizio irrigui sui vari comprensori consortili".

Tra la soddisfazione delle decine di operai presenti in sala, l'Assessore all'Agricoltura in Campania On. Nugnes, ha
garantito che "i fondi ci sono, ci sono sempre stati perché ho voluto metterli nel bilancio gestionale sin dall'inizio di
quest'anno e, pertanto, verranno presto assegnati anche al Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano attraverso
l'approvazione del progetto da parte del competente settore Bonifiche e Irrigazione. Il lavoro va sempre salvaguardato, e
noi lavoriamo in tal senso, così come ha sempre fatto in questi mesi il Presidente Cappella che ha perorato la vostra
causa quasi quotidianamente".

24/9/2014 | 00:52
Visualizzazioni 2  |  di Doralisa Barletta, autore© RIPRODUZIONE RISERVATA
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   Tweet

Consorzio Bonifica Romagna Occidentale impegnato per far
fronte ai danni provocati dalle piogge
Mercoledì 24 Settembre 2014 - Romagna Faentina

Anche il Consorzio di Bonifica della Romagna Occidentale comunica di essere intervenuto nel proprio
distretto montano, e lo sta facendo tuttora, con uomini e mezzi ad affiancare amministrazioni locali e
Protezione civile per far fronte ai danni provocati dalle eccezionali piogge di sabato 20 settembre. In
particolare, tre squadre di operai del Consorzio dotate di idrovore hanno operato fin dalla mattina di sabato
hanno continuato ad operare in alcune zone allagate di Riolo Terme, Faenza e Brisighella. 
 
Altri nove operai hanno poi eseguito interventi mirati a ridurre il rischio idraulico e idrogeologico anche nella
parte toscana, in particolare a Marradi, Palazzuolo e Firenzuola. Nel sottolineare la tempestività degli
interventi del Consorzio e il suo impegno in occasione di quest’ultima calamità, il presidente Alberto Asioli
anticipa che il Consorzio di Bonifica della Romagna Occidentale «sarà sempre meglio attrezzato per
intervenire in caso di necessità accanto agli organi preposti, le istituzioni e i cittadini». Infine, poiché
l'emergenza ha riguardato un reticolo idrografico non in gestione al Consorzio, si segnalano soltanto alcuni
localizzati danni alle opere di bonifica. Se ne sta effettuando in questi giorni il monitoraggio, il cui esito verrà
a breve comunicato alla Protezione civile delle sezioni di Firenze, Forlì, Ravenna e Bologna.
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